



行政説明会を開催しました

5月12日、田園ホール・エローラで開催され、各自治会の役員を中心に約180人の参加がありました。町から、平成28年度当初予算の概要及び主要な事業についての説明を行い、参加者から、質問、意見などをいただきました。

松伏町体育協会表彰式



松伏町体育協会表彰式を開催しました

5月8日、中央公民館で開催し、平成27年度中に各スポーツ部門で活躍された選手の方々(個人38名、同体19団体)が賞を受賞されました。



平成27年度 B & G財団施設別利用者数 【体育館の部】で表彰されました

4月19日、日本財団ビルで、関東ブロックB&G地域海洋センター連絡協議会総会が開催され、 松伏町B&G海洋センター体育館利用者数が全 国305箇所の内、第9位になり表彰されました。



まつぶし緑の丘公園春の花まつり~里山ゾーン開園記念イベント~を開催しました

5月14日、松伏町と大川戸地区県営公園整備促進委員会の主催により開催されました。里山ゾーン開園記念イベントでは、記念植樹や松伏高校吹奏楽部による演奏が行われ、花まつりでは来場された約3,000人の皆さんに、ポピーやムギセンノウの花摘みなどを楽しんでいただきました。



本郷貝塚第5次調査が行われました

2月22日から4月13日までの期間、縄文時代から平安時代までの遺跡として知られる県選定重要遺跡の本郷貝塚(大字築比地字大宮ほか)で、第5次となる発掘調査が実施されました。

古墳時代後期の住居跡が発見され、カマド付近から甕などがまとまって出土しました。



平成28年度松伏町消防団辞令交付式が松伏 消防署で行われました

4月17日、平成28年度は、昇格団員2名と新入団員7名を迎え、小林消防団長から辞令書が交付されました。4月1日現在、松伏町消防団員は104名(内、女性消防団員13名)となりました。

消防団員は随時募集しています。皆さんの入団 をお待ちしています。